

Thema: Prater Service GmbH

Autor: k.A.



Invöllig neuem Licht erstrahlt das Riesenrad. Nach Sonnenuntergang sorgt LED-Technologie von Philips dafür, dass das 64,75 Meter hohe Wiener Wahrzeichen alle Regenbogen-

Ins rechte Licht gerückt

farben widerspiegelt. Verantwortlich dafür sind spezielle „Power-Strahler“ mit mehr als 5000 Lumen Leistung, die sowohl an den vier äußeren Stahlträgern als auch im Inneren der Konstruktion zwischen den Aussichtsgondeln angebracht sind und über Funk gesteuert werden. So kann das Riesenrad sein Aussehen wie ein Chamäleon wechseln.



Fotos: Philips/Riesenrad